
令和５年度 第１回 大府市文化財保護審議会会議録 
 

日時：令和５年６月 25日（日） 

   午後１時 30 分～午後２時 40 分

場所：歴史民俗資料館 会議室 1 

[出席者]（委 員）伊藤啓信、飯田隆裕、舘内三郎、花井しおり、見田隆鑑、中井良岳、

西尾一、池田ちか、武部真木 

    （事務局）岡村市長、近藤部長、小田原館長、鷹羽、塚野、内藤 

[欠席者]（委 員）小早川道子 

[傍聴者] ０名 
 

1. 開会 

2. 委嘱状の交付 

3. 市長あいさつ 

4. 委員、事務局自己紹介 

5. 議題 

(1) 令和４年度事業実績報告 

歴史民俗資料館事業実績 

文化財保護関係事業実績 

入館者数     

事務局より一括説明 

委員）常設展示室２階の展示が充実してきた。子どもたちに分かりやすく、子どもが身

近に感じられるよう、視覚的にうまく展示されている。さらなる充実を願う。 

 

(2) 令和５年度事業計画 

歴史民俗資料館事業計画    

文化財保護関係事業計画    

大府市文化財保護審議会 活動予定  

知多地方文化財保護委員会について  

事務局より一括説明 

委員）濵島家文書の調査は具体的にいつからか。 

事務局）７月２日、３日に運び出しを行い、調査が始まる予定である。 

委員）石丸遺跡の南側の状況は。 

事務局）令和５年３月確認調査をして、遺構と遺物が検出されたため、９月中旬から全面発掘

調査を予定していると聞いている。 

委員）シネマパラダイスで R４年度の昭和の８ミリの続きを取り上げてほしい。 

事務局）４年度は８ミリ同好会の第１回作品と大府の工業を上映した。駅、大府センター等の風

景や、織機、愛三、名古屋牛乳等の工場が登場し、60、70 歳代の方が多く訪れた。その他に



バトンパスやキャンプファイヤーのやり方など所蔵するが、教材的な意味合いが強く一般向け

の上映にはなじまないと考える。「大府の祭礼」があるが、再生する映写機がないため DVD へ

のコピーができず、足踏みしている。 

委員）フジフィルムが８ミリから DVD への変換サービスをおこなっているので、検討したらいか

がか。 

 

(3) 市指定文化財 木造薬師如来立像（横根町薬師寺）緊急修理について 

事務局より一括説明 

（委員）直接拝見はしていないが、状況は聞いている。修理については概ね適切と思わ

れる。 

（会長）修理を進めていただくこととしてよいか。 

（全委員）意義なし 

（会長）事務局は修理について、進めてください。 

6. その他 

事務局より委員報酬について説明 

県外視察研修については、行先を会長と再検討し、決定次第お知らせする。 

以上 


